



**Nombre del alumno: Karina Muñoz Ross**

**Nombre del profesor: Lic. Romelia de León Méndez**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: administración y evaluación de los servicios  
de enfermería**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo:**

**“Unidad I”**

Frontera Comalapa, Chiapas a 22 de octubre del 2020

Este ensayo tiene como principal objetivo tratar los temas del 1.1 al 1.2 de la unidad 1, en el cual trataremos de hablar un poco de manera general de cada tema, para poder comprenderlos mejor, y sin más que agregar nos damos la libertad de empezar con el ensayo.

Antes de comenzar debemos de conocer la definición de la administración; y entonces ¿Qué es la administración? Según la antología “es la forma más simple de cómo realizar y usar recursos adecuadamente” P.12 aunque definir la palabra administración es muy extenso, puesto que la administración ha tenido una gran evolución, la administración ha ido transformándose mediante el paso de los tiempos y como el hombre lo ha requerido. Desde mi manera de ver, la administración es una manera de seguir pasos, es decir, como una planeación para llegar a un punto en concreto. Todas las distintas instituciones tienen una manera de administrarse, desde las escuelas, hospitales hasta al propio gobierno. Y ¿por qué razón? Pues, todos necesitamos de la administración para poder tener y llevar un orden. La administración está presente en cada momento de nuestra vida aunque sea de manera inconsciente, ya que la administración siempre cuenta con técnicas, métodos y teorías.

Entonces ¿Cómo comprobamos lo anteriormente mencionado? La administración se ha visto desde la antigüedad, nace desde que los seres humanos tuvieron que integrarse como grupo para poder sobrevivir, a medida de que ellos iban creando más civilizaciones entonces iba evolucionando junto con ellos la administración, puesto que iban surgiendo nuevas maneras de vivir y sobrevivir.

Después de este gran inicio de la administración. Pasamos a los sumerios, se ha encontrado antecedentes de que la administración ha estado presente desde el siglo X a.C, fue incluso el legislador bíblico Salomón el cual estableció acuerdos comerciales, de construcción e incluso tratados de paz. Seguimos con la antigua Egipto. Una de las pruebas más evidentes del uso de la administración en las civilizaciones egipcias fue la construcción de las pirámides, puesto que se debía de organizar la manera en la que cada bloque sería, también cuantificar la cantidad de bloques que necesitarían y no solo eso, sino, administrar y guiar a los hombres encargados de construirlas como también planificar el tiempo en el que sería construida. Entonces desde esas acciones se viene relacionando la administración.

Hammurabi el rey de la antigua Babilonia creó leyes las cuales eran de carácter mercantil las cuales trataban ventas, préstamos, contratos, acuerdos, sociedades y pagares. Otras

civilizaciones que dejaron antecedentes de que utilizaron la administración para la creación de nuevas cosas fueron; los chinos, griegos, indios, romanos y en la revolución industrial.

Entonces hasta este punto supongo que ya conocemos cual es la importancia de la administración y sino pues entonces no estará de más mencionarlo, la administración es importante en nuestra vida por que impacta de manera positiva en los esfuerzos de los seres humanos, nos ayuda a cuando algo se tiene que actualizar o nace algo nuevo, es una constante en nuestras vidas.

Entonces ¿Cómo se compone la administración? Se compone de la planificación, la organización el dirigir, el controlar. Entonces volvemos a lo mencionado al inicio, la administración es un plan, son pasos a seguir, es como un instructivo que te indica que debes hacer para poder llegar a un fin.

Como conclusión: nos ha quedado más en claro que la administración es una herramienta fundamental en nuestra vida, la cual ha estado ahí de una manera tan insistente que ni siquiera nos damos cuenta. Entonces es parte de nuestra vida, sin ella no tendríamos organización y ningún plan a seguir.